



## La Universidad tratará de captar deportistas de élite para que se incorporen a los equipos de la institución

- El rector, Santiago García Granda, anuncia la apertura de las instalaciones a la sociedad y una ampliación de los horarios para la práctica de actividades

**Oviedo, 13 de octubre de 2016.** El rector de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda, ha anunciado esta mañana que la institución que dirige pondrá en marcha medidas para captar deportistas de élite, también de fuera de la comunidad autónoma, con el objetivo de que se integren en los diferentes equipos de la Universidad. Santiago García Granda ha realizado estas declaraciones durante el acto de presentación del curso deportivo 2016-2017.

Han acompañado al rector el director de Área de Deporte y Salud, Andrés Llavona; el director general de Deportes del Gobierno del Principado, José Ramón Tuero; y la concejala de Educación y Deportes del Ayuntamiento de Oviedo, Mercedes González, además de los representantes de las entidades patrocinadoras del deporte universitario.

Santiago García Granda ha manifestado que el fomento de la práctica deportiva es una prioridad para su equipo y ha avanzado que se mantendrán las ayudas para los deportistas federados que cursan estudios en la Universidad y se mejorarán sus condiciones con la firma de nuevos convenios con clubes y asociaciones con el propósito también de incrementar la presencia de Asturias en los juegos universitarios. El rector ha añadido además que, con el objetivo de abrir la Universidad a la sociedad asturiana, se han realizado esfuerzos para la apertura de las instalaciones universitarias los sábados y para la ampliación de horarios.

Andrés Llavona ha reiterado que las instalaciones deportivas de la Universidad están abiertas a todas las personas interesadas en la práctica de alguna actividad y ha anunciado que este curso se incorporan tres actividades nuevas con la mirada puesta en seguir creciendo año tras año. El director de área y el rector han tenido palabras de agradecimiento no solo para los deportistas, sino también para los patrocinadores y para el personal que atiende las instalaciones universitarias.

José Ramón Tuero ha indicado que su departamento trabaja para solventar los problemas jurídicos que permitan a los universitarios y al personal de la institución acceder a las instalaciones deportivas del Principado. Mercedes González, por último, se ha manifestado partidaria de fomentar el convenio existente entre la Universidad y el Ayuntamiento de Oviedo y de estrechar las relaciones para acometer medidas de discriminación positiva en favor de los equipos femeninos de la Universidad.

Durante el pasado año, casi 116.000 usuarios disfrutaron de las instalaciones deportivas de la Universidad, lo que supone un incremento del 43% con respecto al curso 2012-2013.